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Salve a tutti abito a Via Matteotti dal 1972, trovo l'isola pedonale un'ottima cosa, per la vivibilità, ma se viene attuata nel
vero senso della parola, secondo me dovrebbero transitare solamente i veicoli con accesso ai garages, ma è un via vai
continuo, come mai i vigili urbani stanno fissi semplicemente solo ed esclusivamente a via garibaldi e via barbarulo,
secondo me dovrebbero stare anche a via matteotti e piazza municipio o scusate piazza degli eventi, l'unico evento che
io noto una baraonda totale, di motorini, auto ecc. di tutto di più, hanno messo anche le telecamere per la sicurezza, ma
chi le vede?, si nota ordine solamente quando passa la pattuglia dei vigili urbabi, vanno via loro ricomincia il caos. 
comunque "io speriamo che me la cavo"
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